

Am Freitag, 5. Mai fand auf dem Areal der Schrobenhausener Hauptverwaltung wieder der Bauer-Mitarbeiternachmittag statt. Von Karussell, Hüpfburg, Bobby-Car-Parcours, Glücksrad und Torwandschießen war wieder einiges geboten. Passend zum Wonnemonat Mai spielte auch das Wetter mit, sodass es sich nicht nur im Festzelt, sondern auch im Biergarten gemütlich entspannen ließ. Insbesondere die kleinen Gäste nutzten ausgiebig die Gelegenheit, in einem der Bohrgeräte, die noch von der Hausausstellung aufgebaut waren, Probe zu sitzen. Früh übt sich schließlich!